
「自然観察ウォーキングツアー・多磨霊園と武蔵野の森プロムナード」 

アンケート集計結果 

 

実施日  令和３年１０月１６日（土） 

回答者  ２３名（参加者 ２４名） 

性 別  男 ６名  女 １８名 

年 齢  ５０代 ２名 ６０代 ５名 ７０代 １３名 ８０代以上 ４名  

 

１ 参加の動機は何ですか。（複数回答あり） 

    ウォーキングに興味       １２名 

    自然観察に興味         １７名 

    府中を知りたい          ５名 

    その他              ０名 

 

３ 距離（無回答あり） 

    長い               ０名 

    ちょうどよい          ２２名 

    短い               １名 

       

  時間（無回答あり） 

    長い               ０名 

    ちょうどよい          １７名 

    短い               ０名 

 

４ 全体的な印象 

    よかった            １５名 

    ふつう              ８名 

    よくなかった           ０名 

    

５ 今後の企画 

    また参加したい         １３名 

    都合がつけば参加したい     １０名 

    参加したくない          ０名 

 

◆今回の自然観察ウォーキングツアーの良かった点と悪かった点 

１ 良かった点 

 ・自動車もなく、気持ちのよいコースでした。 

 ・職員のケアが良かった。 

 ・車の少ない道をのんびり散策できて楽しかったです。 

 ・道がたいらでよかった。 



 ・要素の説明が良かった。 

 ・歩く速度がよかった。 

 ・自然を満きつできました。 

 ・自然にふれた 

 ・歩く速度も適当で、気楽な散歩気分でした。 

 

２ 悪かった点 

 ・時間の制約もあるかもしれませんが、植物など説明がもう少しあっても良

かった。 

 ・人が多すぎる。 

 ・声が届きにくかった。 

 ・説明の声が一部聞きとれなかったので残念でした。 

 ・集合場所の説明不足と。 

 ・もう少し歴史についても。多磨駅、多磨町、東京外語大、調布飛行場、ア

メリカンスクール、府中試験場。 

 

◆今後、企画してほしいイベントなど 

 ・八千穂荘にとまって周辺のウォーキング。 

 ・多磨霊園お墓ツアー等。 

 ・歴史、地理関係ウォーキングなど。 

 ・別の地区をおねがいします。 

 ・鳥の観察、雑草の観察。 

 ・多磨歴史散歩。 

 

◆今回の自然観察ウォーキングツアーについての感想 

 ・ありがとうございました。お世話さまでした。 

 ・初めて秋の桜を見ました。ありがとうございました。 

 ・ありがとうございました。楽しい時間でした。 

 ・説明など、あとプリントなどあればありがたかったです。 

 ・友人も一緒で話しながら散策出来て楽しかったです。 

 ・紅葉にはいまいちでした。又の計画を！ 

 ・ありがとうございました。 

 ・府中のよさが分かりました。 

 ・自然メインだから今回はこういう程度。 

 ・同じコースを歴史で歩く企画。 

 ・霊園前の石屋さんのリニューアルは一見。 

 ・観光コースに、もしあれば多磨コースを再検討。 


